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 Municipalité:  

o Périscolaire (année en cours) 

 Bilan du périscolaire : nature des activités proposées, effectif et qualification des animateurs, 
sécurité 

 Les activités de la pause méridienne peuvent-elles être maintenues sur la durée ?  

o CML ouvert dans l’école 

 Evolution des effectifs, moyens mis à disposition, nature des activités 

o Cantine 

 Les parents d’élèves souhaitent que le coût se stabilise car il est déjà bien plus élevé que des 
communes similaires. 

o Changements de rythmes scolaires à la rentrée 2015 

Lors du comité de pilotage du 13 avril, la Mairie d’Antony a annoncé que les horaires de sortie d’école vont être 
modifiés à partir de la rentrée prochaine. Sur quels critères la Mairie s’est-elle basée pour annoncer cette 
modification ? Quelles nouvelles dispositions seront proposées ? La Mairie envisage-t-elle de consulter les parents 
d’élèves ? Dans l’affirmatif, serait-il possible que cette consultation se fasse dans des délais raisonnables laissant le 
temps de la réponse avant les vacances scolaires pour éviter de recevoir une requête la veille des vacances ? 

Par la FCPE, nous avons appris qu’en maternelle, la Mairie supprimera la sortie de 16h30. Ainsi les parents auront le 
choix entre 
a) Venir chercher leur enfant à 16h  
b) Le laisser à la garderie (qui débute dès 16h) et venir le chercher entre 17h et 19h. 

En élémentaire, la Mairie supprimera la sortie de 16h30, la gratuité de la tranche 17h30-18h. Les parents auront le 
choix entre : 
a) Venir chercher leur enfant à 16h   
b) Le laisser à l'étude et venir le chercher à 17h30 exactement  
c) Le laisser à l'étude et à la garderie et venir le chercher entre 17h30 et 19h. 

Nous, parents d'élèves des écoles d'Antony, demandons à la Mairie pour la prochaine année scolaire : 
1) Le maintien de la tranche gratuite 16h-16h30, avec sortie possible aussi bien à 16h qu'à 16h30 ;  
2) Le maintien de l'inclusion de la tranche 17h30-18h dans le coût de l'étude. 

Une pétition est en cours de signature et le résultat de cette action sera communiqué lors du conseil d’école. 
Suite à cette pétition, une réunion de dernière minute a eu lieu le 28 Mai réunissant les 3 associations de parents 
d’élèves et les équipes municipales concernées.  

 

o Statut des demandes de travaux de rénovation – entretien 

 faux plafond de toute l’école  
 Réfection de la cour (50% de pavé autobloquants est source d’accident, mousse glissante).   
 sas grillagé à l’entrée jusqu’au niveau de la porte de la cantine  
 Interphone et visiophone   
 Salle bleue (plafond, radiateur)   

o Projet du nouveau groupe scolaire Dunoyer de S :  

 Les souhaits de changement ont-ils été acceptés ? 
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 Circulation et stationnement. Les riverains sont déjà très insatisfaits de la circulation à ce jour, 2 
écoles supplémentaires (et les travaux à venir) vont compliquer la situation. Quel dispositif est 
prévu pendant les travaux et après la construction ? 

o Bilan du nouveau souffle et règles de fonctionnement au sein de l’école. 

o Communication au sein du Journal d’Antony et pose des panneaux dans la ville (Projet QR code) 

o Plan Vigipirate: si le plan est poursuivi à la rentrée prochaine, les parents d’élèves recommandent une 

communication officielle plus détaillée de la part de la mairie aux parents, expliquant les refus de sorties 

(versailles etc…), les conditions d’accueil lors des fêtes d’école avec les parents etc… Les parents d’élèves 

notent toutefois que la plupart des écoles antoniennes offriront une fête de fin d’année incluant les 

parents. 

 

 Ecole: 

o Les effectifs et prévision à la rentrée 

o Bilan des APC  

o Coopérative : bilan de la coopérative (mode de répartition de l’argent collecté et des actions choisies). 

o Calendrier annuel (précision des dates) : Remise des livrets + sorties par classe 

o Cette année, aucune fête ou réunions invitant l’ensemble de la communauté parents-enfants-
enseignants n’a été proposée. Pourtant d’autres écoles antoniennes feront leur fête de fin d’année avec 
les parents tout en suivant les règles de sécurité liées à Vigipirate. Les parents d’élèves regrettent 
vivement cet état de fait. 

o Des initiatives thématiques par classe ont/auront lieu bien heureusement  
 CE2 : présentation des photos Samoens,  
 CM1 : présentation du projet Recreacaf etc…. 

o Pour la rentrée prochaine, un blog d’école est à nouveau suggéré par les parents d’élèves car il 
permettra d’améliorer une partie de la communication. 

o Assises pour les valeurs de la république (Antony). Quelles actions ou changements vont voir le jour à 
l’école suite à ces débats ? 

 


